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Дипломная работа 65 с., 4 рис., 54 источника. 
СОЦИАЛЬНЫЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ, МЕЖЛИЧНОСТНЫЙ 

КОНФЛИКТ, ПОЛОВОЗРАСТНЫЕ ОСОБЕННОСТИ, КОНФЛИКТ МЕЖДУ 
МУЖЧИНОЙ И ЖЕНЩИНОЙ. 

Объект исследования: социальные представления о конфликте. 
Цель: выявить половозрастные особенности социальных представлений 

о конфликте между мужчиной и женщиной. 
Метод исследования: анкетирование. 
Исследование в дипломной работе направлено на изучение 

половозрастных особенностей социальных представлений  о конфликте 
между мужчиной и женщиной. Социальные представления об объекте  
определяют восприятие и понимание реальности,  детерминируют поведение 
людей в ситуации взаимодействия с ним, в том числе и в межличностном 
конфликте, и в частности, когда субъектами конфликта являются мужчина и 
женщина.   

В рамках исследования были выявлены половозрастные особенности 
социальных представлений о мужчине и о женщине в конфликте друг с 
другом, о причинах конфликтов между ними, о конфликтном и 
постконфликтном взаимодействии, о предпочитаемых ими стилях поведения. 

Полученные данные могут быть использованы в работе психологов по 
управлению конфликтами. В частности, они могут использоваться для 
профилактики и регулирования супружеских конфликтов, конфликтов в 
сфере деловых отношений и в школе, могут быть полезны в понимании 
поведения мужчин и женщин в конфликте друг с другом. Также результаты 
могут быть использованы при проведении дополнительных исследований в 
области изучения социальных представлений о межличностных конфликтах 
между мужчинами и женщинами. 
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Sex and age features of social representations about conflict between man 
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Thesis 65 p., 4 fig., 54 sources. 
SOCIAL REPRESENTATIONS, INTERPERSONAL CONFLICT, SEX 

AND AGE FEATURES, CONFLICT BETWEEN MEN AND WOMEN.  
Object of research: social representations about conflict. 
Aim of work: to reveal sex and gender features of social representations about 

conflict between men and women. 
Method of the research:  questionnaires.  
Research in the thesis aims to investigate age and sex features of social 

representations about conflict between man and woman. Social representations 
about object determine perception and understanding of reality, determine people’s 
behavior in a situation of interaction with it, including the situation of interpersonal 
conflict, particularly when subjects of the conflict are a man and a woman. 

The research revealed sex and age social representations about men and 
women in conflict with each other, about causes of conflict between them, about 
conflict and post-conflict interaction, about their preferred styles of behavior. 

The obtained data can be used in the work of psychologists in conflict 
management. In particular, they can be used for prevention and regulation of 
marital conflict, conflict in business relations and school, may be useful in 
understanding the behavior of men and women in conflict with each other. Also, 
the results can be used for additional research in the study of social representations 
of interpersonal conflicts between men and women. 
 


